

# 学校便り

#### 10 月号

尼崎市立武庫庄小学校 令和2年10月1日



### 朝の登校見守りに感謝

学校だより9月号に、通学路の自転車が危ないと掲載しました。

登校見守りのボランティア応募について、参加希望をしてくださり感謝しております。 学校から南だけが危険なのではなくて、学校運動場西側にある保育所付近の交差点も 狭い道です。学校より、北側にお住まいの保護者様は、どうぞ、ご自分のお子様の為に 北側で見守りを行って下さい。よろしくお願いいたします。

# 運動会について

10月2日(金)は、全校生が運動場に集い、お互いの頑張りを見合います。今年は、新型コロナ感染症により学校やご家庭での過ごし方に変化がありました。体力低下も叫ばれています。 身体をしっかりと動かせるように授業や休み時間、放課後等で取り組み無理のないように今年度の運動会を実施いたします。

10月3日(土)は、低学年、中学年、高学年の2学年毎に運動場で演技・競技をいたします。 保護者の皆様には、申し訳ないですが<u>各家庭2名まで保護者用名札を表示</u>していただきますよ うご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、育友会よりお知らせをしていただきましたように、当日は、<u>立ち見</u>となります。 子ども達は、自分たちの出番がない時は、教室にて学習を行い午前中で下校いたします。

お子様の出番は、時間が変更しないように早めることはありません。 (天候不良のため、急 遽変更が生じるときはミマモルメにて連絡をいたします。)

マスク着用と保護者の皆さまも検温等行い、無理のないようにお越し下さい。

# 放課後の過ごし方について

子ども達と話をしていると、ゲームの話題が多いです。

◎できる日、時間帯が決まっている

以上のような、子ども達の話に素晴らしいと感心しています。ゲームをすることを推奨しているのではありません。しかし、するなら、親子できまりを作ることは必要です。朝からゲームをしてきた子は、授業で疲れている様子が見受けられました。一日をご家族で話し合い、過ごしやすくなってきた日々を充実させたいものです。